

12.05.2018

1.Quakenbrücker ADAC Time Test!!!

Der AC-Artland hatte nach einer Idee von Helmut Nelson am Samstag den 12.05.den 1.Quakenbrücker Time Test durchgeführt..

Es ist ein GLP-Training im Wettbewerb auf einer abgesperrten Straße...

Für diese Motorsport-Veranstaltung benötigt man nicht viel---!!!! Ein Auto eine gute Stoppuhr oder eine App.Hier wird nicht schnell gefahren ca.30 -40 kmh denn es kommt auf die Gleichmäßigkeit an. Eine Top-Strecke hatte uns dort erwartet..(man könnte einen guten Slalom mit 2 Runden dort fahren.) aber leider ein bisschen zu schmal.



Der Ac-Artland hat sich viel Mühe gegeben uns eine gute Veranstaltung zu bieten....Aber leider,leider blieben die Teilnehmer aus schade bei einem so schönen Frühlingstag!!!!!!

Es wurde in 3 Klassen gefahren .

A-Klasse PKW Hybrid u. Elektrisch

B-Klasse PKW ab Zulassung 01.01.1998

C-Klasse PKW bis Zulassung 31.12.1997

Somit waren wir nur mit 6 Startern in den Wettbewerb gestartet.

Das Autohaus Trias-Nissan aus dem Ort stellte ein E-Auto zur Verfügung das war eine ganz tolle Sache.(wo hat man das schon.)



Im Hintergrund ist der weiße Nissan zusehen.

Damit hat unser Sportsfreund Helmut Nelson in der A-Klasse mit 0,7 Strafpunkten aus 2 Runden die Klasse gewonnen.Markus Risch belegte den 2 Platz mit 2,2 Strafpunkten in der Elektro-Klasse.

Heinz Jabs der sich noch kurzfristig entschied hier an den Start zugehen belegte in der B-Klasse mit 1.0 Strafpunkten den 1.Platz und damit auch den Klassensieg....Lars Barthel den 2.Platz mit 2,2 Strafpunkten.

Und die C-Klasse machten Helmut und ich unter uns aus Helmut Platz 1 mit 0,7 Strafpunkten und ich Platz 2 mit 1,6 Strafpunkten.

Es mussten in der ersten Runde 65 Sekunden gefahren werden und die zweite Runde im fliegendem Start mit 63 Sekunden .

Gesamtsieger wurde im 1.Quakenbrücker Time Test Helmut Nelson...

Meine Idee an den AC-Artland versucht doch eine Doppel-Veranstaltung aus dem zumachen ,wenn es im nächstem Jahr den 2.Time Test geben soll...PS..und bei einer längeren Anfahrt der Teilnehmer ist der Tag mit Motorsport auch besser ausgefüllt...Danke.

Gruß Dieter

